

GR Martina KAUFMANN, MMSc, BA

20. Oktober 2016

A N T R A G

Betreff: Kennenlernen der Neubürgerinnen und Neubürger

Ein ganz großes Thema im Zusammenhang mit Migration ist die leider immer noch viel zu lange Dauer des Asylverfahrens und die damit einhergehenden langfristigen Schäden für die Integration: bedingt durch Abschiebungen bereits gut integrierter, aber negativ beschiedener Asylwerber einerseits und die Ausnutzung unserer Sozialsysteme durch nicht-integrationswillige Migranten mit positivem Bescheid andererseits. Daher gilt es die zur Integration bereiten Migranten so schnell wie möglich in unsere Gesellschaft einzubinden.

Eine gute Möglichkeit dazu würden meiner Ansicht nach so genannte Kennenlernveranstaltungen für Neubürgerinnen und Neubürger darstellen, bei denen Migrantinnen und Migranten gemeinsam kochen und essen. Auf diese Weise könnte man ungezwungen miteinander in Kontakt treten, Kontakte zu Vereinen und Institutionen bekommen und überdies auch kulinarisch voneinander lernen. Solche gemeinsame Veranstaltungen wären also durchaus eine Bereicherung.

Daher stelle ich namens des ÖVP-Gemeinderatsclubs den

ANTRAG:

Das Sozialamt, das Amt für Jugend und Familie sowie die Abteilung für Bildung und Integration mögen prüfen, inwieweit eine Unterstützung von verschiedenen Organisationen beim Aufbau der kreativen und sehr wirksamen Neubürger-Veranstaltungen zur Integration von Migrantinnen und Migranten in Graz möglich ist.